

PLAN MUNICIPAL DE DESARROLLO 2013– 2017

**RICARDO ARGEL RIVAS DUGARTE
CANDIDATO A ALCALDE
MUNICIPIO CAMPO ELIAS
ESTADO MERIDA**

**“NO PUEDEN existir ideas pequeñas para GOBERNAR A UN PUEBLO
GRANDE”**

RICARDO RIVAS

El presente Plan Municipal de Desarrollo resume los proyectos que conjuntamente con el candidato a Alcalde Ricardo Rivas, este equipo de concejales se plantea llevar a cabo en el período 2013 – 2017, para convertir al Municipio Campo Elías en un Municipio ideal, pujante y activo con grandes avances en las áreas: Salud, Educación, Seguridad, Diversidad Funcional, Diversidad Sexual, Cultura, Vialidad, Servicios Públicos, Fuentes De Empleo, Adultos Mayores, Deporte, Tecnología, Turismo, Conservación Y Medio Ambiente, Telecomunicaciones, Poder Popular entre otras. Será posible a través de un espacio donde puedan converger todas las tendencias políticas y expresiones, con una convivencia basada en el respeto a cada espacio pero con el trabajo de todos los sectores que hacen vida en Nuestro Municipio, poniendo siempre a “CAMPO ELÍAS PRIMERO”.

SEGURIDAD:

Se plantea abordar una estrategia de seguridad en cuatro etapas:

PRIMERA ETAPA: Instalación de cámaras de seguridad e incremento del número de funcionarios policiales, creación de un número telefónico de emergencia municipal, construcción de una central de monitoreo de alta tecnología, que agrupe a todos los organismos de seguridad del Municipio. Esto permitirá focalizar y atender nuestras necesidades en materia de emergencias.

SEGUNDA ETAPA: Integrar a las instituciones educativas, maestros, docentes, padres y representantes, alumnos y alumnas, y organismos de seguridad, monitoreando posibles actividades delictivas, con el apoyo de funcionarios policiales

capacitados en leyes en materia educativa y de protección de niños niñas y adolescentes, conjuntamente con otras acciones conducentes a la mejora de la seguridad de nuestros centros educativos.

TERCERA ETAPA: Garantizar la seguridad de los usuarios y usuarias de transporte público, rutas urbanas, extra urbanas y líneas de taxi del Municipio, mediante la instalación de dispositivos de seguridad en la unidad para que el conductor pueda emitir una señal de alerta si el caso lo ameritara para que desde la central de monitoreo se activen las operaciones a fin de brindar ayuda y asistencia oportuna.

CUARTA ETAPA: Activación de la Unidad Canina de Protección y Rescate Campo Elías, para la custodia de nuestras principales escuelas y liceos, coordinada con la ONA, LA FAPEM, GNB, SEBIN, CICPC y dentro del marco legal de la ley orgánica que rige la materia anti drogas, a través de la prevención integral ante este flagelo

RECOLECCION Y TRATAMIENTO DE DESECHOS SÓLIDOS:

Este proyecto consiste en humanizar el trabajo de quienes realizan la recolección de los desechos sólidos, mediante la recogida de residuos depositados en contenedores de gran tamaño (hasta 3.200 litros), con vehículos recolectores de carga lateral y transporte hasta el centro de tratamiento para cada tipo de residuo.

Involucra una campaña de concientización y educación sobre el manejo, recolección y distribución de la basura, la acción conjunta y multidisciplinaria para crear nuevas fuentes de empleo digno, y un servicio de tratamiento de desechos sólidos altamente eficiente y conforme a las necesidades de nuestra ciudadanía.

DIVERSIDAD FUNCIONAL:

Propone la creación de fuentes de empleo digno para esos seres especiales, las personas de diversidad funcional, que día a día nos brindan una lección de vida ya que a pesar de sus limitaciones, son capaces de enfrentar al mundo mostrando gran valentía, capacidad y alegría, superando con creces la actitud y aptitud de aquellas personas que, según los estereotipos, se consideran a sí mismas “normales”. Esto permitirá mejorar su calidad de vida y la de sus familias, y al mismo tiempo apoyar el fortalecimiento y creación de nuevas sedes que se especialicen en el trabajo con nuestros amigos y amigas de de diversidad funcional.

TURISMO:

Propone incentivar la participación de las comunidades organizadas en la construcción de rutas turísticas (mejoradas en su vialidad y acceso), inversión privada a través de campañas de visitas a estas comunidades y la apertura de condiciones a la inversión privada y promoción en el área turística que incrementen el número de visitantes a estas zonas.

SECTOR DE AGRO-PRODUCCIÓN:

Consiste en la reactivación el aparato económico y productivo de nuestro municipio, a través del rescate de todas nuestras regiones con potencial agrícola inigualable, con el mejoramiento de su vialidad y promoción de inversión pública y privada, logrando el apoyo al pequeño y mediano productor de leche y sus derivados, así como hortalizas, legumbres y frutos propios de estos climas.

INVERSION, FINANCIAMIENTO Y FORMACION DE NUEVOS PROYECTOS SOCIO PRODUCTIVOS PUBLICOS Y PRIVADOS:

Nuestra propuesta es conformar una sala técnica de asesoramiento de proyectos con un grupo de profesionales en diferentes áreas, que apoyará la creación de proyectos empresariales contando con el asesoramiento desde el inicio de la idea hasta que ésta cobre forma, obtenga el financiamiento necesario y se ponga en funcionamiento, activando el aparato productivo privado y público del Municipio.

ADULTOS MAYORES:

El Proyecto Programa para nuestros adultos mayores: “CAMPO ELIAS VIVENCIAS Y SONRISAS” busca Integrar, Educar, Formar, Apoyar y ser parte de la mejora en la calidad de vida de este sector de la población tan importante, creando mecanismos como paseos, compartir, salidas a sitios turísticos, formación en educación física y deporte, atención medica integral, contacto permanente, con recursos del estado y la empresa privada, contando con la participación de los familiares cuando sea posible.

VIALIDAD:

Mejorar todas las arterias viales de Nuestro Municipio a través de la activación junto al Poder Popular, comerciantes y entes del Estado regional y nacional, estableciendo medidas supervisorias tendientes a mejorar y mantener las mejoras. Respecto al Transporte Público, se propone la creación del Fondo Municipal de Transporte Público para resolver problemas de este importante sector.

Otro proyecto de alto impacto será la CONSTRUCCION DE LA CARRETERA PERIMETRAL CUENCA DEL CHAMA, que beneficiará a los Municipios Santos

Marquina, Libertador y Sucre, y aunque está más allá del alcance de este Plan Municipal de Desarrollo, es necesario consolidar esfuerzos con los otros Municipios para la realización de esta vía alterna en breve plazo. Se plantea la activación de todos los actores en nuestro estado para crear una comisión que lleve ante la PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA la solicitud de que se aprueben los recursos y el personal para la construcción de esta importante obra vial.

INVERSION Y FRUTOS SEGUROS

Consiste en crear alianzas estratégicas y condiciones para que desde el pequeño emprendedor de la comunidad hasta los grandes inversionistas, tenga el apoyo y seguimiento de la alcaldía y todos sus entes relacionados con la materia, transformando en el mediano plazo a nuestro municipio en un ente pujante no solo en lo económico, sino en su organización productiva.

DEPORTE:

Implica la recuperación de los espacios deportivos: mejorar la infraestructura actual y construcción de nuevos espacios que permitan a nuestros niños, niñas, adolescente, adultos, adultos mayores y nuestros amigos y amigas con diversidad funcional, a través de programas coordinados con centros educativos, y comunidades organizadas, conjuntamente con la empresa pública y privada para el aporte en materiales deportivos.

NUEVAS FUENTES DE EMPLEO AREA TELECOMUNICACIONES:

Generar 3000 puestos de empleo directo y bien remunerado con horario de 6 horas y dos días de descanso a la semana, en áreas como telemercadeo, atención no

presencial de clientes, marketing, contact center, entre otros. Apoyaremos la constitución de Empresas, que aportarán al crecimiento de nuestro municipio no sólo con labores sociales, sino que ofrecerán un sueldo que garantice que no serán explotados ni sufrirán discriminación basada en edad, sexo, color, religión ni afiliación política, y su estabilidad y buen ambiente laboral estarán sujetos a supervisión por personal de la Dirección de Proyectos y Telemática de la Alcaldía.

CULTURA

Nuestra propuesta contempla: la recuperación de los espacios dedicados a la cultura en nuestro municipio, mejorando su infraestructura y la construcción de un auditorio con capacidad para 800 personas con iluminación de primera, sistema de aire acondicionado, sonido; un censo de nuestros artistas para buscar financiamiento para sus manifestaciones artísticas; apoyo a la constitución de La Orquesta Sinfónica del Municipio Campo Elías; y la creación del Fondo Municipal de la Cultura, para apoyar con sistema médico, becas, financiamiento y dotación a nuestros artistas de la materia prima, incluyendo a nuestros artistas de la calle.

NUEVAS FUENTES DE EMPLEO AREA: ATENCION MATERNAL

Este Proyecto, busca la creación de Hogares de Atención Maternal desde los 0 hasta 6 años de edad, con madres cuidadoras capacitadas, certificadas y orientadas a la calidad de la atención de niños y niñas con jornadas de trabajo que no excedan las 6 horas y que los niños que allí sean cuidados y atendidos tengan Pediatra, Nutricionista y Médico General para su atención.

RECUPERACION DE CEMENTERIOS

Trabajaremos arduamente por recuperar estos espacios, y transformarlos realmente en lugares de paz para nuestros seres queridos, pero permitiremos a nuestra gente visitar con dignidad su santa sepultura, para que recordarlos sea un gusto cada vez que queramos visitarlos en el lugar donde reposan sus restos mortales.

ORGANIZACIÓN Y APOYO AL PODER POPULAR Y OTRAS ORGANIZACIONES

Crearemos salas situacionales y de asesoría técnica para dignificar el trabajo de nuestros luchadores comunitarios. Las diferentes expresiones de organización comunitaria estarán dotadas de un número gratuito de llamadas para asesorías en horarios de 5 am a 11 pm, así como página web, Facebook, Twitter, contarán con un espacio permanente con personal de asesoría en áreas técnicas y legales, que permitirán una interacción constante y un seguimiento y solución permanente a las problemáticas de nuestras comunidades en conjunto con la Alcaldía.

SALUD: SISTEMA ÓPTIMO DE ATENCION MÉDICA PRE HOSPITALARIA:

Este sistema sobre todo en horas nocturnas nos permitirá generar nuevas y estables fuentes de empleo para nuestro motorizados, quienes recibirán capacitación en diferentes áreas, convirtiéndose en el brazo de apoyo de nuestras emergencias médicas al ser responsables del traslado de Personal Médico/Paramédico que asistirá a la atención de las emergencias reportadas en Nuestra Central De Alta Tecnología, permitiendo así mejorar el servicio de salud en nuestro municipio y la atención de emergencia mayores en estos centros dotados para tal fin.

COMUNICACIONES: SISTEMA DE WI FI GRATIS PARA EL MUNICIPIO:

Establecer un servicio gratuito y eficiente de conexión a Internet a través de WiFi, basado en la eficiencia, rapidez y calidad, que permitirá a todos el acceso rápido a la red, para estudios, entretenimiento, acción comunitaria, negocios y más. La modernización de nuestro municipio permitirá la apertura de nuevas fuentes de empleo, mejoramiento de la eficiencia en todos nuestros niveles.

ATENCION DE PRIMERA Y EVALUADA EN TODOS LAS OFICINAS DEPENDIENTES DE LA ALCALDIA

Consiste en la creación de un ambiente laboral cordial, con la atención de calidad a la altura de sus necesidades, sobrepasando siempre las expectativas de cada ciudadano que nos honre con su visita o llamada telefónica a un número gratuito destinado para tal fin. Esta atención será evaluada por la Dirección de Calidad de Atención y Servicio al Ciudadano y Ciudadana, y permitirá el desarrollo constante de nuestro personal, a través de planes y motivación permanente de nuestro equipo!!!

Lizbeth Coromoto Oviedo de Rojas

C.I. 11.960.835